

Persiapan Ops Ketupat Lodaya 2022, Kapolres Cirebon Kota Cek Kesiapan Armada Lebaran dan Sopir di Terminal Bus

A. Subekti - CIREBON.JURNALIS.ID

Apr 20, 2022 - 16:51



KOTA CIREBON - Berbagai persiapan jelang Ops ketupat Lodaya 2022, Polres Cirebon Kota (Ciko) terus berbenah dan melengkapi. Selain itu jelang angkutan lebaran 2022, Polres Cirebon Kota melakukan pemeriksaan fisik dan pengecekan surat (Ramcek) armada bus dan supir di Terminal Tipe A Harjamukti Cirebon. Dipimpin langsung Kapolres Cirebon Kota Akbp M. Fahri Siregar, SH.S.IK.MH.

bersama dengan Dishub Kota Cirebon, Rabu (20/04/2022).

Kapolres Cirebon Kota AKBP M. Fahri Siregar, SH.S IK.MH menyampaikan, "Kami mengecek kondisi ban dan pengereman. Serta semua hal yang terkait dengan keamanan bus dan kesehatan fisik jasmani pengemudi," kata mantan Kasubdit Gakkum Polda Metro Jaya ini.

Lanjut Fahri, "kita pastikan, bus armada yang akan dipergunakan utk angkutan lebaran ini dalam kondisi prima dan aman tentunya. Selain itu pula juga kita cek kesehatan termasuk tes urine bagi sopir dan kondeturnya. Alhamdulillah, belum ditemukan yang mengkonsumsi narkoba dan secara umum mereka sehat semua, hanya ada salah satu sopir yang tensinya tinggi, kami sarankan istirahat dan diberi obat oleh dokkes Polres Ciko," ucap Kapolres Ciko melalui Kasat Lantas AKP Triyono Raharja, S.IK.MH, CPHR.

Triyono menjelaskan, Polres Cirebon Kota bersama petugas Dishub, Jasa Raharja dan beberapa petugas terminal melakukan pengecekan kesiapan armada bus serta kelengkapan surat menyurat.

"Ramcek yang dilakukan, guna memastikan keselamatan penumpang saat mudik, dan juga meliputi unsur dokumen kendaraan dan teknis. Petugas mengecek semua dan memastikan surat-surat sesuai dan layak diberangkatkan, dan juga kami melakukan inspeksi keselamatan lalu lintas, untuk menguji kelayakan bus yang digunakan untuk persiapan mudik Lebaran 2022," ujar AKP Triyono Raharja, S.IK.MH, CPHR Akpol 2013 ini.

Sementara Kasi Humas Polres Cirebon Kota Iptu Ngatidja, SH.MH menghimbau kepada masyarakat yang akan melakukan mudik, untuk lebih berhati-hati dan tidak memakai perhiasan berlebihan, untuk mencegah tindak kejahatan jalanan.

"Kepada calon pemudik, untuk lebih mempersiapkan kondisi fisik, mental sebelum melakukan perjalanan dan jangan lupa Vaksin dosis 2 atau booster sebagai salah satu syarat mudik," pungkas Iptu Ngatidja, SH.MH Perwira WSW 2015 setukpa Sukabumi ini. (BEKTI)